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会       議       記       録 

会議の名称 議会運営委員会 
会議場所 全員協議会室 

担当職員  加藤 太郎 

日   時 令和５年８月２１日（月曜日） 
開 議 午前１０時００分 

閉 議 午前１０時４３分 

出 席 委 員 
◎福井 ○山本 竹内 三上 齊藤 木村 西口 

＜菱田議長、平本副議長＞ 

執 行 機 関 

出 席 者 
桂川市長、田中政策企画部長、山本総務部長 

事 務 局 

出 席 者 

井上事務局長、数井次長、野澤副課長兼総務係長、加藤副課長兼議事調査係長、 

小野主任、駒田主査 

傍 聴 可 市民１名 報道関係者０名 
議員１４名（大西、林、法貴、小林、 

大石、土岐、片山、冨谷、大塚、浅田、 

山木、梅本、小川、松山） 

会 議 の 概 要 
 

１０：００ 

[福井委員長 開議] 

 

１ 令和５年第２回亀岡市議会定例会９月議会について 

[事務局長 説明] 

＜福井委員長＞ 

本日８月２１日（月）、市長より４８議案が送付された。８月２８日（月）に令和５

年第２回亀岡市議会定例会（９月議会）を再開するので承知願う。 

 

１０：０２ 

２ 議案の概要説明について 

 

[市長等 入室] 

[市長 あいさつ及び説明] 

[政策企画部長及び総務部長 説明] 

＜桂川市長＞ 

本日午後に記者会見する内容について事前に報告させていただく。ただいま説明し

た９月議会の議案のほか、お手元配付のチラシのとおり、こども医療費助成制度の

拡充として、令和５年９月診療分から１８歳までの医療費を無償化する取組をスタ

ートする。また、第６弾かめおか応援クーポン事業について、１０月２日から１１

月３０日までの約２か月間を使用期間として、自治会を通じてクーポンを配布する

とともに、自治会未加入の方にはこれまでどおり市役所で配布する予定としている。

以上についてよろしくお願いする。 

＜福井委員長＞ 

本日は聞きおく程度とする。 

 

[市長等 退室] 
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１０：１８ 

３ ９月議会日程案について 

[事務局長 説明] 

＜事務局長＞ 

なお、幹事会については案件がないため本日開催の予定はない。 

＜福井委員長＞ 

 一般質問通告期限は８月２８日（月）正午であるが、事務局ができるだけ早く確認

したいということを考慮して、２５日（金）午後５時までに質問通告書のデータを

提出いただきたいとのことである。事務局の負担軽減にもつながるので協力願う。

９月議会については、このような日程案で進めることでよいか。 

―全員了― 

 

４ 再開日（８月２８日）の議事等について 

[事務局長 説明] 

＜福井委員長＞ 

定例会再開日の８月２８日の議事等として、議事日程と諸報告の内容をそれぞれ確

認いただきたいがよいか。 

―全員了― 

 

５ 請願について 

＜事務局長＞ 

 現時点で受理した請願はない。９月議会初日の８月２８日（月）午後５時が今議会

で取り扱う請願の締切りになるので承知願う。 

＜福井委員長＞ 

提出の見通しはどうか。 

＜事務局長＞ 

今のところない。 

 

６ 陳情・要望について 

（１）健康保険証廃止の「凍結」を求める意見書提出を求める陳情書 

（２）地域社会に貢献するシルバー人材センターの決意と支援の要望 

（３）健康保険証の存続を求める要望 

[事務局長 説明] 

＜福井委員長＞ 

陳情・要望については資料のとおり現時点で３件提出されており、（１）健康保険証

廃止の「凍結」を求める意見書提出を求める陳情書は郵送で、あとの２件、（２）地

域社会に貢献するシルバー人材センターの決意と支援の要望 と、（３）健康保険証

の存続を求める要望 は持参され受理している。また、（３）については委員会での

意見陳述を希望されており、本日午前１１時２０分頃から各会派に趣旨説明に来ら

れたいとのことであるので、その点お含みおきをよろしくお願いする。次回９月５

日（火）の議会運営委員会で送付する委員会を決定する予定である。そのような取

扱いとすることでよいか。 

―全員了― 
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７ 一般質問について 

[事務局長 説明] 

＜福井委員長＞ 

一般質問についてはレジュメ記載のとおりであるので、間違いのないように各会派

で徹底いただきたい。特に、８月２５日（金）午後５時までに事務局へデータ提出

いただきたいこと、できるだけ正式名称で記載すること、議場のディスプレイに表

示する説明資料は提供元の使用許可を得た上で、８月３１日（木）午後５時までに

事務局へデータ提出することについて、よろしくお願いする。なお、今回から議場

のディスプレイに表示する説明資料については、事務局が一括して議長の許可を取

ることとするが、パネルの掲出や紙資料等の使用については、これまでどおり各議

員が直接議長の許可を取っていただくので留意願う。また、先日の議会活性化の検

討による決定事項として、今議会の映像配信において一般質問の項目名を試行でテ

ロップ挿入するので承知願う。このような内容で確認いただきたいがよいか。 

―全員了― 

 

８ 決算審査について 

[事務局長 説明] 

＜福井委員長＞ 

今議会の決算審査における事務事業評価については、資料のとおり各分科会で対象

事業を選定されている。執行部が作成する事務事業評価資料については、９月５日

（火）に配付予定であるので併せて確認願う。 

―全員了― 

 

９ その他 

（１）議会運営上の新型コロナウイルス感染症対策について 

（２）本日（８月２１日）の会議予定 

（３）次回の議会運営委員会等の予定 

（４）議会活性化の検討（１０月、１１月の会議予定） 

[事務局長 説明] 

＜福井委員長＞ 

レジュメ記載の内容についてそれぞれ確認いただきたい。なお、先ほどあったとお

り本日の幹事会は案件がないため開催がないので承知願う。今後の議会活性化の検

討に係る会議日程については、次回１０月１０日（火）午後１時３０分から開催す

ることとし、１１月は亀岡社中の視察日程と絡むようなので、それが確認でき次第

調整したいと思うがよいか。 

―全員了― 

 

散会 １０：４３ 


